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Zitat von Maggi 

@moonlight:

Das ist doch Quatsch!
Ein gewisses Leistungsprinzip sollte im Profi-Sport schon gelten.
Wie willst du denn z.B. einem Mike Frantz erklären, warum Harry ein x-faches von
seinem Gehalt verdient?
Beim Harry stimmt einfach das Preis/Leistungsverhältnis überhaupt nicht und deshalb
sollte er gehen.
Wenn man schon Großverdiener in der zweiten Liga beschäftigt, dann sollten diese
auch die entsprechende Leistung bringen!
Und bei Harry ist das nicht eine kurzfristige Formkrise sondern es ist ja fast ein
Dauerzustand 

Alles anzeigen 

Mike Frantz ist weder Nationalspieler geschweige den Europameister .
Lasst die Kirche mal im Dorf . Er verdient im Vergleich zu den Durchscnittsverdienst in
Deutschland (3000 Euro Brutto) verdammt gutes Geld. Vor allen wenn man bedenkt das er erst
1/2 Hinrunde im Kader Steht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/658-angelos-charisteas-9/?postID=250680#post250680

https://www.glubbforum.de/forum/thread/658-angelos-charisteas-9/?postID=250680#post250680

